
１．本日 事会を し、３月２８日の 会

を変 しました。当 後６ ３０ で

したが、 後０ １５ 会館として

会になります。プロ ラ は 会として

同 です。後 Ｆ にて皆 には 連

がいきますが、お間 えのない にお いし

ます。

深 より３月 会プロ ラ を しま

した。

の が公 人

ンセ ーの として「

あってのロータリー」という を かれ、

各クラブに 付されてきましたので皆 に

いたします。地区 会にて５０ ６０ の会

員が として されるのを えた

が、 に に を付けて元 に長 きして

くださいと うメ セージだと思います。

歳 より５０周年記 の が いて

おります。 １名の参加 がおりますが、

クラブも３年後には６０周年を えており

ますので、周年事 を知らない人は参加して

みるのも 強になると思います。 参加

を け付けております。

地 援金の 金を２ 間 に 会より

行って参りましたが、２８，８９５ の 寄付をい

ただきました。 ありがとう いまし

た。

煙本日

　情報集会「クラブ細則について」

煙次週予定

　来賓卓話「ジャンプのお話」

　　平昌五輪スキージャンプ日本代表

　伊藤　有希 選手　　

会員誕生日

　渡　邊　裕　久

　

結婚記念日

　青　山　貴　幸

　堀　　　光　輝

　佐々木　　　繁

Ｎｏ．２７７６

第２９回　３月２８日

会員総数 ………………３６名
出免会員 ………………４名
出免出席 ………………３名
基準会員出席 …………１９名
出席率 …………… ６２．８６％

欠席会員 ………………０名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ………… 100％
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湯どうふ会　 　渡邊 愛好会会長

　先日 した う 会が、本日１４日 後

６ ３０ より にて されます。すでに皆

にも 連 があった 長の中 会員の

会です。 をとりましたが、 に がつ

いた方な 来るようになった会員さんも

当日 付 となっておりますので、 くの会

員さんの を んでおります。よろしくお

いします。

会長 クト お れ でし

た。中 会員この１年間 変お世話になりま

した。ありがとう いました。

　 森（幹）会長

１年間 変お世話になりました。ありがとう

いました。　　 中井会員

の をさ ていただきます。

　 大嶋会員

　 　 　　　７００，０７９

　 　 　　　　９，０００

　累　計　　　７０９，０７９円

「ＰＥＴＳに参加して」　　 大嶋会長エレクト

　皆 こんに は。本日のプロ ラ を 当い

たします。

　 は、３月１０日～１１日の２日間に たって

された、会長 セ ー の

とさ て頂きます。

　ま めに、１日目は、１０ ３０ に点 し

会 、国 唱、ロータリー ン 奉仕の

想 唱、参加 と続きいつものお まりの

ースで始まりました。

　そして、 ー クトより国際

会参加の がありました、その を しお

話します。

　 成３０年１月１４日から２１日まで 国サンデ

で国際 会が されました。全世界

59地区から ー クトとその 人、

1000名が一 に会し、ロータリーの国際性を

で感 ながら、 しい した一 を過 す

ことが 来ました。

　国際 会は、ロータリーの知識と最新

を び、意 を高めて、 ー に向けた

をするための 会です。

　国際 会のプロ ラ は、クラブの強化、

人道的奉仕の増加、公共イメージの向上を と

するロータリーの 化を中心に組まれて

いて、各 リー ーによって された優れ

た のプロ ラ でした。

　 １目の本会 で、２０１８～２０１９年度の リー

ラシン Ｉ次期会長による２０１８～２０１９年度の

テーマ 「   Ｉ Ｉ ＩＩ 」（イン

ス ーションになろう）発表がありました。

また、テーマ ジのデ インは リブの を

するような と リブの の を

するオ ンジ ドから 成されているそう

です。

　続いて、２０１８～２０１９年度の リー ラシン

Ｉ次期会長の についてお話になりました。

　 リー ラシン Ｉ会長は、 マ で

マの ープロ デンス  ａｓｔ ａｓｓａ

ロータリークラブ で の

で 関の 長を３７年間 められ、ロー

タリー最高の である Ｉ の奉仕 か、

２０１０年 イ 地 後のロータリーによる

援活動を 率したことにより くの人道 を

しています。

　そのあと、テーマ「インス ーションにな

ろう」の説明がありました。 リー ラシン

Ｉ会長の の 用だそうですが、

「何か きなことに しようというインス

ーションを、クラブや かのロータリアンに

えてください。自 よりも長く、後世にも

き続けるものを み すために、行動を起こす

意 を き していただきたいのです」

「ロータリアンの 、すな 、より い世界

への 、そして、より い世界をつくること
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は可能だという、心の奥深くにある真の自覚を

呼び起こすことから始めて下さい」

　これは、具体的に何かを示すという事ではな

く、会員一人一人がこのテーマの中に何を具体

的に思い浮かべるか、会員同士が会話をし各ク

ラブ全体の方向性を共感するというところから

次年度をスタートして頂きたいという事でした。

Ｉｎｓｐｉｒａｔｉｏｎ は Ｉｎｓｐｉｒｅ の名詞形で、「創造的

思想、閃き」、「鼓舞する人」等の意味を持つそ

うです。

　続きまして、次年度の国際ロータリー目標が

発表されました。

優先事項１「クラブのサポートと強化」に関す

る目標

　１．現会員を維持する。

　２．クラブの会員数を増やす。

　３．新クラブを結成する。

　４．女性会員、４０歳未満の会員、ロータリー

に入会するローターアクターの数を増や

す。

　２０２０年日本ロータリー創立100周年を迎える

に当たり、会員数の伸び悩み、高齢化等、転換

期に来ていて、会員数を何とか増やしたいとい

う事です。

　新会員の維持率９７％、既存会員の維持率９２％、

2510地区69クラブで、昨年１１月３０日現在で会

員数 ２，６３８名で過去５年間の推移で２１名増だそ

うです。マイロータリーの打込みデーターでは

男性９４％、女性が６％、過去３年間で５０歳以上

の会員が３４％だそうです。

　この地区は１２年間、新クラブが結成されてい

なく、最後に結成されたのは２００５年の函館セン

トラルだそうです。

　ラシン会長はローターアクターの数を倍増し

ようと提唱しているそうです。ローターアク

ターからロータリー会員への移行を会員増強の

期待として挙げています。

優先項目２「人道的奉仕の重点化と増加」に関

する目標

　５．ポリオ撲滅活動への現金寄付と地区から

ＤＤＦ寄贈を増やす。

　６．インターアクトとローターアクトが地元

のローターアクトクラブや地域社会と一

緒に、奉仕プロジェクト（環境関連プロ

ジェクトを含む）に参加するよう促す。

　７．年次基金への寄付を増やし、２０２５年まで

に２０億２５００万ドルの恒久基金を達成する。

　ポリオ撲滅はロータリーが１９８５年から始めて

ている活動で、１９８８年にはポリオ発症数は３５万

人、２０１４年 ３０９人、２０１５年 ７４人、２０１６年 ３７人、

２０１７年 ２１人に減っているそうです。

　これはロータリーが行った活動の成果だと思

います。皆さんも誇りに思ってください。

優先項目３「公共イメージと認知度の向上」に

関する目標

　８．ポリオ撲滅におけるロータリーとロータ

リアンの役割の周知を図る。

　９．ロータリーへの認識を高め、「世界を変

える行動人」キャンペーンを推進する。

　１０．ロータリーショーケースとアイデア応援

サイトを利用したり、クラブ史を記録す

ることで、ロータリークラブのプロジェ

クトに対する認識を高める。

　以上の国際ロータリーの目標の説明があり、

続いて２０１８～２０１９年度国際ロータリー２５１０地

区目標発表がありました。

　

「持続可能な絶え間なき変革のスタート」とい

う事で３つの項目を挙げています。

１．組織を活性化しよう
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寄 寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄



　 　会員の維持、増加の推進。

　 　女性会員の増加。

　 　クラブ役員、地区 員への 用の推

進。

２．ロータリーの認識 を深めよう

　 　会員 の 強化。

　 　クラブ 間、 ループ 間等の

ケーションの活発化。

　 　 ー月 の 、 化の推進。

３．地域社会との関 り いを深めよう

　 　人道的奉仕活動の推進、ロータリー

金の活用。

　 　 年活動の 援 強化、地域社会との

連 。

　 　 活動の推進。

　国際ロータリーの目標と ブるところがあり

ますが、 ーが強 したいのは、２項

目めのロータリーの認識 を深めようとい

う事で、 の国際ロータリーの転換期を り

るために国際ロータリーが のような方 で

こまで進んでいるのかを び、国際ロータリー

との を めることが 事なことで、２０１８～

２０１９年度はもっとロータリーを 強しまし う、

という事にしたいと っていました。ロータ

リーを知ることが基本だという事です。

　この後、次期 リー ー による基

、２０１７～２０１８年度 、地区組織、年

間 の説明がありました。

　 ロータリークラブへの ー は８

月１日です。地区 会は１０月２１日 で行 れ

ます。

　 の がやっと り からは、 Ｉ １

ーンロータリー ーデ ーター に

よる「クラブ の 意点」の があり「ク

ラブ会長として最も重 なこととは」、「クラブ

会長の 」、「会員増強はな なのか」、

「クラブ の 性とは」についてのお話が

ありました。

　その後、各 会に かれて地区目標につい

て ループ があり、各クラブが同 ような

を持っているのだと思いました。

　１日目の がやっと りました、長い１

日でした。

　２日目は、ロータリー セ ーが行 れ

ました。

　 ャリテ ーターというアメリ の

付け 関があり、 ９０００ 体の 付けをしてい

る 関で最高 点の を けたそうで、それ

は１７年間連続だそうです。

　 セ ーでは、各地区 員会の があ

り、その中で地区 金プロ ラ のお話が

あったのですが２５１０地区では３９のクラブが

金を っているそうです。

　１クラブ １０万 いだそうです、 金

で何か事 を行おうとしても金 的に りない

ので、すでにやっている活動に一 金として

って しい、そして った 金で の事

を行って しいとの事でした。

　 セ ーの後、 セ ーが行 れ、

会長 クトセ ーが 事 しました。長

くて、そして重たい２日間でした。この で

が一 感 たことは、ロータリーの基本は、

やっ り なんだなと思いました。

　以上、会長 クトセ ー を りま

す。
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